



Canciller de India resalta renovados nexos con Latinoamérica y Caribe

Description

El canciller de India, Subrahmanyam Jaishankar, resaltó hoy aquí el interés de su Gobierno por renovar nexos comerciales y de colaboración con Panamá y otras naciones de América Latina y Caribe.

Tras iniciar en esta capital una visita oficial de dos días, en conferencia de prensa en el Palacio Bolívar, sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, Jaishankar indicó que en esta región el comercio bilateral en el orden de los 50 mil millones de dólares podrá crecer a partir de mayor intercambio en esferas como la farmacéutica, de beneficio a la población.

A preguntas de Prensa Latina sobre esta gira que lo llevó a Guyana, y luego de Panamá continuará por Colombia y República Dominicana, el ministro dijo que espera que esas y otras naciones vean a India, la quinta economía del mundo, con la confianza necesaria, con un desarrollo importante en la tecnología, innovación, bienes industriales manufacturados y en la producción de medicamentos, entre otras esferas.

Subrayó que con el primer ministro Narendra Modi dedican energía y tiempo a consolidar esos vínculos, de ahí la presencia en esta estadía de importantes empresas indias y los encuentros con la diáspora, de las más numerosas en toda la región.

Más allá de las estadísticas de Naciones Unidas que señalan que India se convirtió en el país más poblado del mundo, superando a China, afirmó que la presencia en Latinoamérica no guarda relación con competir con el gigante asiático, pues forma parte de la continuidad de relaciones históricas con la región, llamadas a consolidarse por interés mutuo.

Jaishankar destacó que en los últimos tres años, debido a la pandemia de la Covid-19, India logró desarrollar vacunas y medicamentos que puso a disposición de más de 150 países de todo el orbe.

En el caso de Panamá, agregó, son altas sus potencialidades como centro de conexión para evaluar la instalación de fábricas de medicamentos, un tema que conversó, dijo, con el ministro de Salud del istmo, Luis Francisco Sucre.

La capacitación de personal y la invitación a que una delegación empresarial panameña visite Nueva Delhi fueron otros de los anuncios del diplomático al referirse al auge de la cooperación bilateral.

A su turno, la canciller anfitriona, Janaina Tewaney, alabó que esta primera visita de un jefe de la diplomacia india en 60 años de relaciones se inscribe en que ambas naciones comparten atributos de la democracia y a su vez miran con enfoque regional y mundial las perspectiva de aprovechar las posibilidades de Panamá como hub logístico en el continente.

Este lunes, el canciller indio fue recibido en audiencia de cortesía por el presidente de la República, Laurentino Cortizo y en la jornada participará en el foro empresarial Latinoamérica-India, auspiciado por las carteras de Relaciones Exteriores y Comercio e Industrias, así como el Banco de Desarrollo de América Latina y la Confederación de Industrias de India.

En esa cita estarán representantes de importantes compañías indias como UPL Limited, de agroquímicos ; Praj Industries, de biocombustibles y etanol; y Reddy's Laboratories, una de las farmacéuticas más importantes del mundo, entre otras.

Para mañana martes, el visitante se reunirá en un desayuno con integrantes de la diáspora y asistirá a la sesiones del Mecanismo de Diálogo Político y Cooperación entre la India y los países del Sistema de Integración Centroamericana (SICA), bajo la presidencia protempore de Belice.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023